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请问袁您每天几点起床袁是自然
醒还是上闹铃钥 您每天早晨都吃早点
吗袁是包子炒肝还是豆浆油条钥 您放
牙刷的时候袁刷面朝上还是朝下钥 您
到单位工作的时候袁第一件事是先开
电脑还是先泡一杯茶钥

这些袁都关乎两个字院习惯遥
在彩票圈袁有个现象与以往不同遥

过去袁人们每每聊起彩票袁最关心的就
是野怎么买冶野怎么中奖冶等袁而现在人
们议论彩票袁 更习惯于把购彩行为与
公益行为结合起来看待曰 社会上对于
野彩票的钱都用到哪了冶的关注袁其本
质就是对公益的关注遥可喜的是袁在体
彩系统内袁 言彩票必言公益正在成为
很多从业者的一种职业习惯遥

野职业习惯是一种可怕的东西遥 冶
不久前袁在与一位媒体同行探讨新闻
业务时袁这位同行如是说遥

如今的时代袁媒体生存环境与以往
大不相同袁传统媒体已经野不香冶了袁这
固然是不争之实袁但同时袁不论舆论传
播环境和传播媒介及方式如何变化袁建
立在严谨尧严肃标准下的新闻专业性要
求永远都不会过时遥对于彩票类新闻宣
传媒体或其它媒体的彩票类新闻采编
人员而言袁同样不应放弃在每天每日都
不懈追求新闻专业性的职业习惯遥

野有时采访尧完成一篇稿子需要三

四天遥 冶野有时编一篇千字稿要用两三
个小时遥 冶野有时候为了一句话尧 一个
字袁是这么写好袁还是那么写更好袁还
要琢磨半天遥 冶野现在还对每句每字进
行耶推敲爷袁我是否已经落后于时代钥 冶
相信袁这些袁是很多受过传统媒体专业
化教育尧 在新闻专业性媒介环境下成
长起来的新闻工作者共同面对的现实
甚至烦恼遥 由于彩票类新闻宣传工作
的特殊性袁 彩票类新闻编采人员面对
的此类现实和烦恼或许更甚遥

职业习惯是一个人长期从事某
种职业而养成的极富职业特点的言
谈举止遥 不论各行各业袁良好职业习
惯的养成都是建立建设职业化团队
的先决条件以及必要过程遥 经过反复
积累锤炼袁几乎所有的良好职业习惯
还会升华为令人敬佩赞美的职业修
养遥 在这方面袁体彩行业也有不少鲜
活例子遥

体彩从业者每天要面对的工作
内容袁基本上就是两个院一是与发行
销售相关的工作袁一是与公益公信相
关的工作遥 两手抓袁两手都要硬要要要
抓住这两个野牛鼻子冶袁就能养成良好
的职业习惯袁以人为本促进体彩事业
不断前行遥

媒体在报道 2020年野体彩追梦人冶
荣誉获得者尧湖州市体彩分中心主任谢

妙武时袁有这样的描述袁野从事体彩工作
十余年来袁他多次深入城镇乡村实地考
察袁力求让体彩实体店布局更加科学合
理遥 冶野每年夏冬两季袁他都会带上工作
人员跑一遍各区县实体店袁全年开展不
少于 1000次的代销者慰问尧 标准化建
设考评尧安全检查等工作冶野谢妙武把
耶拼工作爷当成生活常态袁于 2021年 4
月荣膺 2020体彩追梦人称号冶遥 在这
段文字里袁野拼工作冶就是一种职业习
惯遥 而这个野拼冶字袁也是众多体彩人
爱岗敬业尧践行公益的真实写照遥

谢妙武的习惯是野拼冶袁而另一名体
彩人张秋节的习惯是野跑冶遥张秋节是重
庆体彩专管员尧2020年 野体彩追梦人冶
荣誉获得者遥 野每天我的微信运动排行
榜第一名一定是她袁基本都在三万步以
上遥 冶这是张秋节的老公王先伟对她的
一句点评遥 据说袁张秋节每年至少要跑
坏五双运动鞋袁 而由她管理的 30多家
体彩实体店中袁十余家都散布在大娄山
脉的乡镇遥 也因此袁这位体彩专管员的
一年 365天袁大部分时间都跑向各家体
彩店的路上袁而地处边远的实体店往返
一趟最快也要两三天遥

职业习惯袁体现在彩票工作的日
常细节中遥 面对每一个走进彩站的顾
客袁有人马上道出一句野您好冶甚至端
上一杯热茶袁有人视若不见袁低头玩

手机遥 面对每一个投注大乐透的购彩
者袁有人会热情地询问一句野您追加
吗冶袁有人则是让打啥就打啥遥 面对一
些出手野阔绰冶尧成千上万元投注彩票
的购彩者袁有人会耐心了解尧善意制
止尧友好说不袁有人则会笑纳巨资尧暗
中窃喜噎噎

迥异的习惯袁会把人引向截然不
同的方向遥 习惯的野可怕冶之处在于袁
如果它是好的袁 会让你变得越来越
好袁如果它是坏的袁你也会因此变得
越来越差遥 因此袁不好的职业习惯当
然 野可怕冶袁 而良好的职业习惯就很
野可爱冶要要要爱上它袁 会让你受益无
穷遥 对于彩票从业者而言袁养成良好
的职业习惯不但会提高工作效率尧扎
实工作技能尧提升工作业绩袁而且还
能赢得信任尧获得好评尧斩获荣誉袁为
社会作出更多贡献袁为人生增添更多
光彩遥

微笑成为习惯袁 认真成为习惯袁
学习成为习惯袁创新成为习惯袁献爱
心成为习惯袁负责任成为习惯要要要良
好的职业习惯袁 会让一个人变得更
好尧更优秀袁千锤百炼的职业习惯会
升华为职业素养尧职业修养袁指引工
作和人生走向光明遥 愿每一个体彩从
业者尧参与者袁愿每一个人袁都能迎来
这片光明遥

“职业习惯”是一种可怕的东西？

北京 2022年冬奥会的圣火刚刚
熄灭不久袁3月 4日又迎来了冬残奥
会的开幕遥 中国残疾人冬季运动起步
较晚尧进步较快袁继上届平昌冬残奥
会获得首枚金牌后袁本届北京冬残奥
会中国代表团参赛的项目和人数都
有较大幅度的提高遥
在助力奥运争光计划尧冬残奥争

光行动方案尧 残疾人事业等方面袁都
有体彩公益金的贡献遥 体彩公益金为
残疾人就业尧参与体育运动尧改善生
活条件等方面持续助力遥

先来看体彩公益金扶助残疾人事
业遥 2018年至 2020年袁中央专项彩票
公益金逐年加大用于残疾人事业的支
出袁2018 年为 20.09 亿元袁2019 年为
21.99亿元袁2020 年达 22.28 亿元袁支
持力度不断提升袁 提升中残疾人的生

活条件袁丰富他们的文化生活遥
再来看体彩公益金助力残疾人体育

方面遥 2020年袁残疾人体育尧残疾人康复
方面资金支出都较前一年有所增长遥 在
东京残奥会中袁 我国体育代表团连续第
五届领跑金牌榜和奖牌榜袁 这背后也有
来自中央专项彩票公益金的一份力量遥

北京 2008 年奥运会申办成功
后袁在北京建立了一个占地 360亩的
残疾人体育训练基地袁政府每年拨款
1亿元彩票公益金用于支持残疾人体
育事业发展遥 各省市也有专项用于残
疾人体育的体彩公益金袁 比如四川袁
自 2012年起袁省级体彩公益金 8%用
于残疾人体育事业遥

从训练设施到经费袁我国的残疾
人运动员是有保障的遥 据中国残疾人
联合会体育部副主任勇志军介绍袁

野经过努力袁 全国冬残奥运动员由原
来不足 50人发展到近千人袁 冬残奥
会大项由 2个拓展到 6个袁实现了我
国冬残奥会大项参赛全覆盖遥 冶

再来说一说残疾人就业遥 俗话
说袁授人以鱼袁不如授人以渔遥 今年 2
月袁江苏苏州市残疾人就业管理服务
中心积极对接苏州市体彩中心等单
位袁 开展体彩小微零售渠道试点工
作遥 2020 年袁山东体彩推出野轮椅售
彩冶项目袁助力广大残疾人朋友开体
彩店袁并提供创业补贴遥

体彩公益金长期支持残疾人事
业袁 各省市体彩机构帮扶残疾人创
业袁多方面尧多渠道提升残疾人的幸
福感和获得感袁让他们能够更多地参
与到社会生活之中袁 不仅自食其力袁
而且勤劳致富遥

体彩为残疾人“授之以渔”

3月 4日袁 随着北京冬残奥会开
幕袁野雪容融冶在鸟巢正式亮相遥 我们
相信 TA 会以其喜庆尧纯洁袁包容尧融
合的特质袁向世人宣示在这届冬残奥
会上袁 残疾人运动员将自强不息尧超
越自我袁野更快尧更高尧更强冶袁还要野更
团结冶袁残健融合袁文明互鉴袁和谐发
展袁天下大同遥 我们同样相信袁北京冬
残奥会和北京冬奥会一样野真正无与
伦比冶袁野两个奥运同样精彩冶遥

据中国残疾人联合会统计的数
据显示袁截至 2020年袁我国各类残疾
人总数为 8500万人遥 习近平总书记
2014年 3月 20日在致中国残疾人福
利基金会的贺信中写到院野残疾人是
一个特殊困难的群体袁 需要格外关
心尧格外关注遥 冶正是在党和政府尧社
会各界野格外关心尧格外关注冶下袁我
国残疾人事业已经开启快速发展的
新时代遥

在助力残疾人事业发展方面袁作
为国家公益彩票的中国体育彩票作
出了积极贡献遥

2020 年中央财政安排彩票公益
金支出 298.64亿元袁其中用于残疾人
事业 22.28亿元遥 该项目由中国残联
组织实施袁用于残疾人体育袁盲人读
物出版尧盲人公共文化服务袁及残疾
儿童康复救助尧贫困智力精神和重度
残疾人残疾评定补贴尧 残疾人助学尧
贫困重度残疾人家庭无障碍改造尧残
疾人康复和托养机构设备补贴尧残疾
人文化等方面支出遥 其中袁残疾人体
育项目 1.87亿元袁主要用于残疾人群
众性体育袁备战北京冬残奥会和东京
残奥会集训尧 体育器材装备保障等遥
自 2007 年至 2020 年袁以体彩公益金
为重要组成部分的中央专项彩票公

益金用于残疾人事业项目资金合计
189.69亿元遥

中国残联主席张海迪 3 月 4 日
接受新华社记者专访时说院野党的十
八大以来袁我们残疾人事业取得历史
性进步袁 残疾人权益得到充分保障袁
残疾人体育迎来了重要发展机遇袁纳
入了全民健身尧 体育强国等国家战
略尧国家公共服务体系袁越来越多残
疾人有条件参加体育锻炼尧 康复健
身袁 越来越多残疾人运动员有机会尧
有能力尧有底气参加国际和国内残疾
人体育赛事遥 冶

天行健袁君子自强不息遥 2014年
5月 16日袁习近平总书记会见第五次
全国自强模范暨助残先进集体和个

人表彰大会受表彰代表时强调院野中
国梦袁是民族梦尧国家梦袁是每一个中
国人的梦袁也是每一个残疾人朋友的
梦遥 冶向阳而生袁循梦而行遥 在为残疾
人筑梦的路上袁体彩同样精彩遥

为残疾人筑梦 体彩同样精彩

广东梅州体彩在红绿灯附

近设置遮阳棚遥
市民罗先生院 这些遮阳棚

很实用袁 以后我在等红绿灯的
时候袁可以在棚下等待袁不用顶
着毒辣的太阳等了遥

市民张女士院 梅州体彩投
入资金设置遮阳棚袁很实用袁切
实做到为市民群众办实事遥

近日袁 浙江嘉兴体彩分批
分类尧优化续签流程袁开展电子
代销合同签订工作袁 一位销售
体育彩票近 20年的代销者院以
前签纸质版合同袁 都是要开半
天的会议袁 大家一起跟着台上
的老师一处一处地手工填写资

料尧 按手印袁 填错了还要重新
填袁 每次都要花两三个小时才
能办好遥 这次的电子合同真是
太方便了袁几分钟就签好了袁合
同直接发到我手机上袁 必须给
体彩中心点赞浴

北京购彩者刘先生拿着彩

票去体彩店兑奖院 销售员刷票
后袁跟我说野没中奖冶袁可我看墙
上的中奖号码全对上了袁 我就
又问野真没中冶钥 销售员就冲我
示意袁 让我把彩票收起来遥 随
后袁我走出店袁销售员追出来跟
我说袁我中一等奖了袁刚才店里
人多袁 她为了保密就故意说没
中奖遥
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